



## Reconoce Monreal que clase política ha sido rebasada y desplazada por los grandes retos de México.

XALAPA.- Será el sereno, pero en el marco del seminario de capacitación Jóvenes Legislando 2025, al que acudieron estudiantes de la UNAM, UAM, ITAM, Tec de Monterrey y del CIDE, entre otros, **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de los diputados de Morena, reconoció que muchos de los grandes retos de México rebasaron y desplazaron a la actual clase política. Por lo anterior, Monreal Ávila consideró que México requiere ya una nueva clase política, “un relevo que sea mucho más preparado, más consciente, más responsable socialmente, con mayor honestidad en el desempeño de sus funciones y con mayor actitud hacia la gente que menos tiene”. El legislador zacatecano señaló que son los jóvenes un motor que puede salvar a México, y a cualquier parte del mundo, por lo que se les necesita preparados para los retos de hoy. “México necesita una nueva clase política. México necesita liderazgos frescos, nuevos. México necesita mujeres y hombres comprometidos. México necesita un nuevo pensamiento que le permita enfrentar los grandes retos a los que nos estamos enfrentando en nuestra generación y que muchos de ellos nos rebasaron, muchos de ellos con rapidez nos



[https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=474644#google\\_vignette](https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=474644#google_vignette)